

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.242. CEUTA SABADO 19 DE JUNIO de 1948—Precio 50 céntimos

FRANCIA Y LA UNIFICACION DE ALEMANIA OCCIDENTAL

La Prensa de París coincide en que la posición de Bidault es muy débil y que debe reajustarse el Gobierno

Es evidente que el futuro del oeste europeo va a decidirse sin contar con este país

París, 18.—El periódico "Le Parisien Libre" dice hoy que el primer ministro francés, Robert Schuman se verá obligado a realizar un reajuste en su Gabinete con motivo de haber conseguido una mayoría parlamentaria, de sólo ocho votos, en apoyo del plan de las seis potencias para Alemania.

Subraya que la palabra "confianza" ha sido omitida de la resolución de la Asamblea Nacional.

"Le Parisien Libre", dice que la votación ha mostrado claramente dos puntos: que Schuman debe aumentar su Gabinete y que Bidault debe ser sustituido.

El periódico da otro motivo para el cambio de Gabinete. Los problemas económicos y financieros que han resultado de la violencia de las huelgas de Clermont Ferrand.

Califica a continuación el periódico, el debate de la Asamblea, de "episodio catastrófico" en el que Bidault no tenía un apoyo pobre.—EFE.

La posición de Bidault es muy débil : : : : :

París, 18.—El diario "L'Unité", que representa al ala derecha de los radicales, intima al ministro de Asuntos Exteriores, Bidault, a que presente la dimisión, ya que la escasa mayoría por la que la Asamblea Nacional aprobó los acuerdos de Londres sobre Alemania indica que la posición de dicho ministro es muy débil.

El periódico dice que "es patente que el futuro de la Europa occidental va a ser decidido en campo extranjero, y que de ese futuro depende también el porvenir de Francia.

Agrega (que es necesario) que en los futuros debates sobre Alemania, la voz de Francia tenga una cierta resonancia y una cierta autoridad.—EFE.

"Comunismo en los Estados Unidos"

Desarrolla una traidora "guerra fría" en el país

Informe del Comité sobre actividades subversivas de la Cámara de Representantes

Washington, 18.—El Comité de Investigaciones sobre actividades subversivas de la Cámara de Representantes ha dado a la publicidad un nuevo informe contra el comunismo titulado: "Comunismo en los Estados Unidos" y en el que acusa a los comunistas norteamericanos de haber declarado una traidora guerra fría contra Norteamérica.

En el informe se incluyen cien preguntas con las correspondientes respuestas redactadas por el Comité.

Respondiendo a la pregunta de si las actividades norteamericanas constituyen una traición, el Comité responde:

"La Unión Soviética ha lanza-

do lo que se denomina guerra fría contra los Estados Unidos. En consecuencia, los comunistas realizan lo que puede llamarse guerra fría a traición".

Agrega que algunas actividades ilícitas que desarrollan los comunistas son el espionaje, el sabotaje, la falsificación de documentos, la falsificación de moneda y la instigación a la deslealtad en el Ejército, la Marina y la Aviación.

"Si nuestra guerra fría se tornase rápidamente —agrega— en guerra a tiros, podemos esperar que los comunistas de los Estados Unidos, combatan contra su propia bandera, abiertamente".—EFE.

Consejo de ministros bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Se concede la Gran Cruz del Mérito Naval al almirante portugués don Luis Magalhaes Correia

Se modifica el código penal ordinario

Madrid, 18.—En la Subsecretaría de Educación Popular se facilitó la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Presidencia.—Decreto por el que se aprueba el nuevo Reglamento de señales de temporal y puerto que ha de sustituir al del 14 de septiembre de 1921.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre la visita de diversas personalidades extranjeras a España.

Marina.—Decreto por el que

se concede la gran Cruz del Mérito Naval al almirante de la armada portuguesa, don Luis Magalhaes Correia; decreto sobre condiciones para ascenso en el Cuerpo de Infantería de Marina.

Aire.—Acuerdo del Consejo por el que se remite a las Cortes un proyecto de ley, por el que se determinan las condiciones en que podrán pasar a las escalas de oficiales los suboficiales y alféreces especialistas del Ejército del Aire

(Pasa a la página 5.)

Estratega norteamericano

George Kenney

El general George Kenney, es el jefe de la Escuadra aérea estratégica de los Estados Unidos. Este arma es el instrumento bélico de más valor con que cuentan y uno de los que sujetan —por ahora— a Rusia al lado de allá del telón de acero. Se trata de un tipo de superfortalezas volantes "B-29", cuyo radio de acción es de 10.000 Kms.

Se preparan para reforzar estos efectivos, unos aparatos de seis motores que podrán recorrer sin escalas una distancia equivalente a la mitad de la circunferencia terrestre, cargados con cinco toneladas y a la velocidad de seiscientos kilómetros por hora. Tal es la fuerza de que puede disponer Kenney, primer estratega de la guerra en el aire.

Reforma monetaria EN ALEMANIA

Empezará a regir a partir de mañana

Los rusos anuncian iguales MEDIDAS EN SU ZONA

La vida comercial está paralizada, el público se desprende de sus billetes y el marco baja vertiginosamente

Frankfort del Main, 18.—Alemania occidental tendrá una nueva moneda el domingo próximo, día 20, según anuncian los Gobiernos militares de los Estados Unidos, Inglaterra y Francia en Alemania.

La nueva moneda se denominará "Deutsche Mark" (marco alemán), según anuncia un comunicado de 1.100 palabras, en el cual se resume la ley de 6.000 palabras, relativa al cambio de moneda. En él se hace constar que se trata de "la primera ley para la reforma de la moneda alemana, promulgada por los Gobiernos militares de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia en Alemania, que entrará en vigor el día 21 de junio. En virtud de

esta ley queda suprimida la anterior moneda. Berlín, en el corazón de la zona soviética, no se incluye "por ahora".

Los sellos y la calderilla, hasta el valor de un marco, circularán como antes, pero valiendo solamente una décima parte de su valor nominal. Esto es un indicio de que el tipo de conversión que se fije puede ser precisamente el de uno a diez.

Aunque se deja a Berlín (ciudad ocupada por las cuatro potencias) fuera de la nueva ley, la proclama promete: "Sin embargo, los tres Gobiernos militares tomarán todas las medidas para mantener y reforzar los lazos económicos de Berlín con el

(Pasa a la página 5.)

Estrategia petrolífera



Las guerras actuales las originan exclusivamente motivos económicos. Todo lo demás son fórmulas que encubren con más o menos disimulo aquellos móviles. El mundo árabe, guarda en lo recóndito de sus arenosas desierto, un arma poderosísima y cuya custodia les compete por entero. Es el petróleo quien hoy puede decidir una contienda y cambiar, incluso, el rumbo de la Historia. Norteamérica se mueve en el Oriente Medio para cortar a los rusos el acceso a aquel riquísimo venero. La Liga Árabe ha amenazado a Inglaterra con cortar los suministros de nafta, si se reconoce al Estado sionista. Miles de dólares diarios pagan los "trust" americanos para que aumente la producción petrolífera en Arabia. Mientras tanto el solitario oleoducto va depositando en las entrañas de las cisternas móviles, el negro borbotón que mana a muchos miles de kilómetros, y que pondrá en movimiento todo el mecanismo de la civilización. —(SCRIP).

APOLO

Sesión continúa desde las cinco.
Temporada de verano
Warner Bros presenta

El Capitan Blood

Errol Flynn y Olivia de Havilland.

PRECIOS REDUCIDOS

Próximamente:

EL CHARRO NEGRO

(Estreno)

LA CONDESA MARIA

YO LO MATE

(Estreno)

PIRATAS DE LA MALASIA

(Estreno)

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.
Gran éxito
Tercera y última jornada de

LA MONEDA ROJA

Intitulada:

EL TESORO FANTASMA
por RALPH GRAVES.

Próximamente

LA CALLE DE LOS CONFLICTOS



SANTORAL DEL DIA

19 de junio, sábado.—Santos Juliana de Falconeri, virgen, fundadora; Gaudencio, obispo, diácono, Gervasio, Protasio, Orsicino, Zósimo, Bonifacio, mártires; Romualdo, anacoreta. Rito Doble. Ornamentos blancos.

EL PADRE PASTOR

Marcha hoy a Alcalá de los Gazules, para asistir a la Fiesta de las Espigas de la Diócesis de Cádiz, el muy ilustre señor obispo, don Martiniano Pastor Romo, en cuyo acto se celebrará solemne misa, oficiada por nuestro Excmo. y Rvmo. señor obispo, teniendo lugar en la misa la Ordenación sacerdotal de cuatro seminaristas de la diócesis.

MISA EN HONOR DE LA V. DE MONTSERRAT

Mañana domingo a las 10 y 15, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, una misa en honor de la Virgen de Montserrat, cantada por el coro de su nombre.

MISAS PARA MANANA DOMINGO

A las 6: en la parroquia de Santa María de los Remedios.

A las 7: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, Iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África y Clínica Ostalé.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 9: en la Iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).

A las 9 y 15: en la Catedral.

Embarcó para la península S.E.R. el Obispo de Gibraltar

Monseñor Fritz - Gerald, fué despedido por las autoridades

En el vapor correo de ayer, en Barro con dirección a Algeiras, desde donde seguirá viaje a Gibraltar, el Obispo de África, monseñor Fritz-Gerald, quien ha permanecido varios días en Tetuán como huésped de honor de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos.

Desde la capital del Protectorado, S. E. Rvma. llegó acompañado del ayudante personal del Alto Comisario, teniente coronel Riera, siendo esperado en el muelle por S. E. el Delegado Gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor alcalde accidental de la Ciudad, don Cristóbal Moyá Angeler y Lago; Ilmo. señor Vicario general de la Diócesis, don Emilio F. García Fuentes; Ilmo. Sr. vicecón-

sul de S. M. británica en Ceuta, señor Imosis; secretario general del Municipio, don Alfredo Meoa y Romero; rector del Seminario de Nuestra Señora de África, don Bernabé Perpián; secretario particular de S. E., señor Durán Méndez; presidente de la Adoración Nocturna, don Rafael Orozco García, y representantes del Clero, asociaciones religiosas y un numeroso grupo de jóvenes de Acción Católica y otras muchas personas.

Monseñor Fritz-Gerald conversó con las autoridades durante algún tiempo, siendo despedido con muchísimo afecto.

Al desear buen viaje al ilustre viajero, le ofrecimos nuestros respetos y saludo filial sincero.

Actuación de Pilar Bayona en Ceuta

A las 19'30 horas de ayer, en el Conservatorio Oficial de Música, dió un recital la insigne Pilar Bayona, que tantos éxitos viene cosechando por doquier.

La actuación de Pilar Bayona fué seguida con muchísimo interés por parte del auditorio, que premió con prolongados aplausos el arte de la actuante.

AVISO

La casa JUAN S. SANCHEZ MOLINILLO sita en el Mercado Viejo n.º 22 comunica al comercio en general, que no reconocerá ninguna operación de compra, venta, aceptación, ni pago, que no sea hecha directamente por él, o por su apoderado don Eusebio S. Sánchez Molinillo, con domicilio en la calle General Aranza, n.º 6.

Máquinas de coser y bordar "ALFA"

AVISO

Se espera próxima remesa de máquinas modelos económicos.

Si le interesan, deje su nombre en esta Agencia.

Vicente Martínez Martín

JOSE ANTONIO, 24. - CEUTA

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en la Iglesia de San Francisco y capilla del Hospital de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África).

A las 10 y 30: en las capillas del Palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, Iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadraza) y Villa Jovita.

A las 11 y 30: en la Iglesia de San Idefonso (Príncipe).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MANANA 20 de junio, Domingo V de Pentecostés. — Santos Silverio, Papa; Macario, obispo, Novato, Pablo, Cirilaco, mártires; Florentina, virgen; Bto. Francisco Pacheco y compañeros mártires. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

REGLAS DOLOROSAS
Cafeteronal

Se reúne la Comisión de Festejos

Fueron tratados diversos asuntos de interés

Bajo la presidencia de don Angel Queró López, teniente de alcalde y presidente de la Comisión de Festejos, actuando de secretario don Joaquín Quiroga Pérez se reunieron ayer los señores que integran la misma.

Fuó tratado, en primer lugar, el asunto de las corridas de toros, para lo que se solicitó la presencia de un representante de la Empresa, quien expuso todo cuanto con la cuestión taurina se refiere y los proyectos que se tienen, quedando enterados los reunidos.

Después fueron expuestos a los comisionados los proyectos presentados para la instalación de alumbrado en el ferrial y calles que hasta el mismo conducen. Vistas las proposiciones, se aceptó, por unanimidad, la de la Casa Molina S. L. El alumbrado comenzará en la calle José Antonio Primo de Rivera.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de abacerías sito en la calle Sevilla, número 30, propiedad de doña Rosario Lara Arrabal, a don José Martín Hidalgo, se pone en conocimiento de los señores acreedores que el citado establecimiento pudiere tener para que en el plazo de cinco días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio pasen sus facturas pendientes, no haciéndose responsable a ningún pago, su nuevo dueño, después de la fecha que se cita.

Ceuta 19 de junio 1948.



CARTELERA del CERVANTES

HOY sábado 19 Desde las CINCO

¡Grandioso estreno! PARAMOUNT-MERCURIO presenta una verdadera comedia cómica, modelo en su género:



Jean Fontaine George Brent "Mis 4 Amores" DENNIS O'KEEFE DON DEFORE WALTER ABEL Director WILLIAM A. WELLS

No dejen de verla en la seguridad de que con ella pasarán el más delicioso rato de su vida!

INMEDIATAMENTE Laurel-Hardy en

DOS BUENOS CHICOS

Ya se aproxima el célebrísimo TARZAN acompañado de su hijo y la genial CHITA en su más reciente película:

TARZAN Y LAS AMAZONAS

Aunque serán repuestas alguna que otra película de alta calidad, CERVANTES seguirá estrenando durante el verano, preparando entre otras:

¡AQUELLA NOCHE EN RIO!

Revista en Technicolor

LAS HERMANAS por Errol Flynn-Bette Davis. ¡SOY UN PROFUGO! por Cantinflas.

¡PALABRA DE HONOR! por Sandrini.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo, n.º 20 TL 303

PARA VINOS FINOS

Fino Almina

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

El acontecimiento musical de mañana en el Conservatorio

Ayer llegó el gran violinista Justo Carmena

Justo Carmena, el gran violinista, ya está en Ceuta. Llegó ayer de la Península y fué recibido por numerosos amigos y aficionados, así como por representantes de la Orquesta Sinfónica.

Los comentarios ante este concierto no pueden ser más elogiosos. Ese grupo, muy numeroso que aquí existe, de amantes de la música aplaude por anticipado la organización de esta fiesta artística. Ceuta entera sabe agradecer que se le ofrezcan acontecimientos de tal envergadura que señalan el nivel espiritual y cultural de una ciudad. Y Justo Carmena merece ser aplaudido por su arte magnífico y por sus cualidades excepcionales; es acreedor a la asistencia de nuestro público que ha de

premiar con entusiasmo la actuación del ilustre violinista que hoy es nuestro huésped.

Al mismo tiempo tendremos ocasión de volver a oír a la Orquesta Sinfónica tan prestigiosa por sí sola, y cuyas magistrales ejecuciones bajo la dirección del maestro don Angel García Ruiz, por ser siempre notablemente originales, nunca producen cansancio.

Así, pues, este nuevo concierto de mañana, se nos presenta con todas las garantías del más completo éxito artístico y hay que procurar, por el prestigio cultural de Ceuta, que también lo sea de público.

Las entradas están a disposición del público en el Conservatorio, desde las 10 a las 2 y desde las 4 a las 9.

Smuts propugna por el Renacimiento de Europa Orquesta Sinfónica de Ceuta

«El mundo occidental debe dar una firme y concreta forma a su propia ideología»

Leyden (Holanda), 18. — "El mundo occidental debe dar una firme y concreta forma a su propia ideología", ha dicho el mariscal Smuts en la Universidad de Leyden, donde le ha sido conferido el título de doctor honorario en Leyes.

"Lo que se necesita hoy —agregó— es la incorporación a alguna forma práctica de estímulo de reconstrucción. Es preciso dar forma y expresión definitivas a lo que arde en nuestros corazones".

Citó a Alemania y a Rusia como ejemplo de naciones que se levantaron de la derrota y de la revolución para convertirse en potencias mundiales.

"En ambos casos —dijo el mariscal— había una definida ideología animada por el entu-

slasmo y que estaba encarnada en una forma concreta de Gobierno".

Recordó que Africa del Sur, en un sola generación, después de la ruina y destrucción de la guerra anglo-boer, se levantó como una nueva y fructífera nación.

"Considerad el de Africa del Sur como un caso de prueba en miniatura. El experimento de laboratorio puede realizarse en gran escala en el Oeste. El "Benelux" es ya el principio, que ha sido seguido por el pacto de Bruselas y el programa de recuperación europea.

Sigamos adelante con esta gran labor. Vendrá el renacimiento de Europa, que traerá la compensación y la justificación de lo que se ha hecho y de la pérdida que se ha sufrido. Esto tiene que venir y ojalá no se demore demasiado". —EFE.

Director: Maestr
ANGEL GARCIA RUIZ

Concierto extraordinario con el concurso del gran violinista

JUSTO CARMENA

Tendrá lugar en el Salón de Actos del Conservatorio Oficial de Música el día 20 de Junio, a las 12,15.

PROGRAMA

- Las bodas de Figaro, overtura, Mozart (orquesta sola).
- Concierto número 5 en La Mayor, op. 219, Mozart, (para violín y orquesta). Allegro aperto. Adagio. Tempo di Menuetto-Allegro-Menuetto).
- Hojas de álbum, Wagner, (Orquesta sola).
- Rondino - sobre un tema de Beethoven, Kreisler.
- Variaciones - sobre un tema de Corelli, Tartini-Kreisler.
- Romanza Andaluza, Sarasate.
- Aires bohemios, Sarasate, (para violín y orquesta).

EL PUERTO

MOVIMIENTO DE BUQUES DEL DIA 17.

Entradas:

Velero español "Coriano", de Sevilla, con carga general.

Vapor español "San Juan", de Huelva, para provisionar.

Velero español "José Antonio" de Bades, con carga, en tránsito.

Vapor español "Ebro", de Alicante, con carga general.

Vapor americano "James B. Duke", de Newport News, para aprovisionarse.

Vapor griego "Psara", de Norfolk, para aprovisionarse.

Vapor español "Vicente Puchol", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Agustía Bua-des", de Algeciras, en lastre.

Vapor español "José Pumariño", de Almería, para aprovisionarse.

Salidas:

Vapor español "Cabo Prior", para Sevilla con carga general.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras con correo y carga.

Vapor americano "James B. Duke", para Savona, tomó petróleo.

Vapor griego "Psara", para Yoneda, tomó petróleo.

Vapor español "María Martínez", para Sevilla, cargó carbón.

Vapor italiano "Giulia Galeano", para Marsella, cargó conservas.

Vapor español "San Juan", para Almería, tomó carbón.

Velero español "José Antonio" para Larache, cargó en general.

Vapor español "Cabo Espartel", para Málaga, con carga en tránsito.

Vapor español "Ebro", para Cádiz, cargó envases.

Velero español "Coriano", para Melilla, con carga, en tránsito.



ANIVERSARIO

Ayer se cumplió el primer aniversario del fallecimiento del que en vida fuera jefe de Negociado de este ilustre Ayuntamiento, don Enrique Rodríguez Serrano, persona queridísima en esta ciudad y funcionario modelo.

Con tal motivo, en la Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebró por el eterno descanso de su alma un solemne funeral que fué presidido por su viuda e hijos y a que asistieron muchos de sus compañeros e infinidad de amistades de la familia.

Los funcionarios de la Depostaría Municipal, dedicaron un recuerdo a tan querido compañero, colocando en dicha oficina una ampliación fotográfica del señor Rodríguez, en cuya dependencia prestó sus servicios durante toda su larga vida municipal.

A su viuda, doña Josefa Navas, e hijos, renovamos nuestro pésame y pedimos a nuestros lectores unas oraciones por el eterno descanso de su alma.

REGRESO

Regresó de Madrid nuestro estimado amigo el agente del Cuerpo General de Policía, don Francisco Paredes al que enviamos nuestro saludo de bienvenida.

ENHORABUENA

La enviamos a nuestro buen amigo, don Julio Llerena Domínguez, por las brillantes notas obtenidas en los exámenes del segundo año de la carrera de Ciencias químicas, al propio tiempo que damos nuestra bienvenida a su llegada de Granada, en cuya Universidad cursa dichos estudios.

RESTABLECIDO

Totalmente restablecido de las dolencias que le han retenido en cama, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo, don Diego de la Rubia Benzo, secretario de la Junta de Abastecimientos, lo que nos congratula.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 57 (cincuenta y siete).

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir y coser. Comercial Meza. Ceuta-Tetuán.

Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

VENDESE piano, Calvo Sotelo 86, primero, derecha.

SE VENDEN once sombrillas y un piano. Razón esta Administración.

Enseñanzas

SE DAN clases de matemáticas todos cursos y reválida. Serrano 3, (Chalet).

Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

ESTADOS UNIDOS ABREN SUS PUERTAS

Admitirá a 205.000 europeos sin hogar en los próximos dos años

Washington, 18. — La Comisión conjunta del Senado y de la Cámara de Representantes ha aprobado una medida de transacción mediante la cual se admitirán doscientos cinco mil europeos sin hogar en el curso de los próximos dos años.

Dicha medida permitira también a los quince mil que se hallan en los Estados Unidos con permiso provisional que a rse permanente. Sólo el 30 por ciento.

La esposa del vicepresidente argentino se despide de España

Manifiesta su satisfacción por las atenciones recibidas

Madrid, 18. — La señora del Excmo. señor vicepresidente de la República Argentina doña María Teresa de Llano de Quijano, se despide de España por intermedio de la Prensa con la siguiente nota:

"Al abandonar España la tierra entrañable para los que tenemos su origen, quiero expresar mi profunda gratitud al Jefe del Estado español y al ministro de Asuntos Exteriores y demás autoridades, por las expresivas atenciones que me han brindado durante mi breve estancia, la que ha dejado en mi espíritu recuerdos y sugerencias que no se borrarán jamás de mi memoria.

Me he sentido feliz al convivir con sus habitantes y comprobar el clima de orden, de bienestar y de seguridad reinante en el país, como, asimismo, la alegría y el entusiasmo de las clases modestas, exteriorizadas en las fiestas populares. Me despido de España con emoción profunda y hago votos a Dios porque el bienestar y la felicidad sean un bien permanente en esta nación de tan grandes destinos". —CIFRA.

to de los que podrán entrar serán agricultores en vez del cincuenta por ciento como había proyectado la medida sancionada por el Senado.

Asimismo, la cuota de los inmigrantes oriundos de los Estados bálticos ha sido rebajada del cincuenta al cuarenta por ciento.

El representante Emanuel Celler, declaró que el proyecto original había sido «torpedeado» y que se negaba a firmar el actual. Añadió que este solo sancionaba la entrada de seis mil judíos. —Efe.

HE AQUI EL ENEMIGO

Cifras de los efectivos comunistas en Europa, según el órgano de la «Kominform»

Belgrado, 18. — En un editorial dedicado al examen de los métodos y organización de los partidos comunistas, el órgano de la «Kominform» facilita las siguientes cifras de los efectivos comunistas en Europa:

Francia, un millón; Checoslovaquia, más de dos millones; Italia, 2.203.000; Yugoslavia, 430.000; Hungría, más de un millón; Bulgaria, 500.000; Polonia, un millón, y Rumania, «cientos mil». —EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

Almacén de música

PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

LOS DEPORTES

23 naciones participarán en el torneo de fútbol de los Juegos Olímpicos

Se decidirá de eliminarse con Austria en la primera vuelta y Hungría con Italia, en la segunda

Zurich, 18.—Pará el Torneo de fútbol de los próximos Juegos Olímpicos se han inscrito 23 naciones.

Verificado el sorteo de partidos, han quedado exentos de participar en la primera vuelta 9 países, los siguientes: Francia, Gran Bretaña, Hungría, Italia, Corea, Méjico, Palestina, Polonia y Estados Unidos.

Los siete primeros partidos serán los siguientes:

Lugemburgo-Afganistán; Yugoslavia-Pakistán; Eire-Holanda; China-Turquía; Suecia-Austria; Birmania-India; Egipto-Dinamarca.

La segunda fase, contendrá los partidos siguientes:

Hungría-Italia; Corea-Méjico; vencedor Luxemburgo-Afganistán contra vencedor Egipto-Dinamarca; vencedor Yugoslavia-Pakistán, contra Palestina-Francia; vencedor Birmania-India; Islas de la Tierra contra vencedor Eire-Holanda; vencedor China-Turquía ganador Suecia-Austria y Polonia contra Estados Unidos.

Se le concede la baja a Pérez

Por la directiva del club titular se ha tomado el acuerdo de prescindir de los servicios del jugador Manuel Pérez, el cual ha causado baja en el equipo representativo de la Ciudad.

TIRO AL PLATO

Se advierte a los Sres. socios que el domingo próximo, día 20, habrá tiro de entrenamiento en el Monte de Ingenieros a las seis de la tarde.

Las inscripciones en el lugar del Tiro.

La Directiva.

APOLO hoy sábado, 19

TEMPORADA DE VERANO

EL CAPITAN BLOOD

Erroll Flynn y Olivia de Havilland

PRECIOS REDUCIDOS

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION

FERRERIA

TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

Caso de no poder alinearse Torres en Larache, lo haría en su lugar GUERRERO

El resto del equipo formará como hace seis días en Tánger

No habrá debuts en las filas ceutíes. Uno que había a la vista, el del medio centro gallego Chiarrini, no es aconsejable en estos instantes. El Ceuta se juega en Larache su condición de aspirante al Trofeo Varela y necesita allí no solo del máximo esfuerzo sino también de la mayor homogeneidad y eficacia. El Larache actual es un adversario difícilísimo, sobre todo en su terreno de juego. No solo por la celeridad, rapidez y empuje de todos sus hombres, sino también por tener el trofeo en disputa al alcance de la mano.

Trás el entrenamiento a fondo celebrado en la tarde del jueves, Morín decidió por tanto la formación de sus hombres para mañana domingo en la ciudad del Lucus. Es la misma que venció hace seis días en Tánger a la U. D. España, o sea Zamorita; Perico, Papini, Torres, Gil, Pedrín; Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Toto.

Una modificación, y de importancia, puede haber, sin embargo, a última hora. El medio ala Torres padece una rozadura en un talón, razón por la que no entrenó el jueves, y que podría derivar en su no alineación contra el Larache. Caso de que así sucediese, sería sustituido por Guerrero, que también se desplaza y que atraviesa un buen momento.

Por lo que pudimos apreciar en Alfonso Murube hace 48 horas, el equipo no lleva táctica alguna de marcaje. Jugará al ataque, en pos del triunfo desde el principio al final va que un empate colocaría en situación de privilegio al Atlético tetuaní, que en el cociente particular entre los tres candidatos a la Copa, es el que lleva una enorme ventaja por aquel 10-1 que el Larache encajó premeditadamente en Tetuán. Ahora se ven claramente las consecuencias de aquella desdichada interpretación de los reglamentos y de los compromisos estipulados. Empatando en Larache, el Ceuta precisa derrotar positivamente al Atlético por 4 a 0

más goles de diferencia para proclamarse vencedor de esta competición. Lo que quiere decir que ha de ganar allí para poder aspirar al Trofeo Varela.

En fin, nuestros muchachos están poseídos de una gran moral, desean echar el resto en estos dos últimos encuentros oficiales y... desean presentarse ante S. E. el Alto Comisario con su magnífico Trofeo en las manos. Esto y su clase indudable pueden depararle la victoria, que de todo corazón quisieramos alcanzar sus colores.

Arden todos en deseos de borrar aquel catastrófico 5-1 de la Liga pasada y ninguna ignora que si el Larache ha dado todas las ventajas al Atlético tetuaní, en el propio Larache están las mayores ventajas del Ceuta para resultar campeón. Y van a por lo uno y a por lo otro.

HOY SALE EL EQUIPO

Hoy a las cuatro de la tarde sale el equipo titular hacia Larache. Se adelanta el desplazamiento a fin de que puedan descansar lo suficiente y salgan al campo con las mayores energías posibles.

EL FARO EN ALGECIRAS

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Durante la presente semana del 20 al 26, se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Adultos: aceite un cuarto de litro, al precio de 2 pesetas; ración; azúcar, cien gramos, al precio de 0'70; arroz, doscientos gramos al precio de 0'70; patatas, un kilogramo al precio de 1'40.

Infantiles: aceite, un cuarto de litro por ración, al precio de dos pesetas; azúcar, cien gramos, al precio de 0'70; arroz, doscientos gramos, al precio de 0'70; y patatas, un kilogramo, a 1'40 pesetas.

El precio total de la ración, tanto para adultos como infantiles es de pesetas 1'80.

TIRO AL PLATO

Primera tirada de feria

En los terrenos del Jardín de la Guarnición, se celebró la primera tirada al plato. A fin de no resar importancia ni visibilidad al resultado de estas magníficas pruebas, heíamos para el final la publicación completa de sus resultados.

En la del jueves se disputó el trofeo Excmo. Ayuntamiento y tomaron parte destacadas escopetas, adjudicándose una local.

DESDE MI BARRERA

La novillada de mañana ha quedado determinado el cartel de la novillada que mañana pondrán punto final a nuestra feria.

Las reses son de la acreditada ganadería de don José de la Cova de Sevilla, para los diestros Ramón Cervera, Juanito Bleuvenca y Ali Gómez.

De Ramón Cervera, tan solo hay que recordar su actuación



La estancia de S.E. el Obispo de Gibraltar en nuestra ciudad

S. E. el obispo de Gibraltar que como se sabe fué huésped estos días de los Excmos. señores de Varela estuvo visitando entre otros lugares el Sanatorio de Bencarrich, donde fué atendido por el médico director y demás personal facultativo de dicho centro benéfico.

Recorrió todas las dependencias del sanatorio, conversando con los enfermos y quedando gratísimamente impresionado por el estado en que se encuentran y del perfecto funcionamiento de los servicios.

Por la tarde y de regreso de Bencarrich, estuvo en la escuela de Artes y Oficios Musulmanes, admirable Centro que recorrió en compañía de su director, el Inspector de Bellas Artes, don Mariano Bertuchi.

Contempló el trabajo que desarrollan los artífices de esta escuela, haciendo justísimos elogios de las enseñanzas que reciben y del grado de perfeccionamiento que alcanzan los alumnos, felicitando efusivamente a su director.

También ha visitado el edificio de la Delegación de Educación y Cultura, cuyas dependencias recorrió con detenimiento, quedando admirado de la instalación y servicios de este maravilloso centro.

Permaneció gran rato en la Escuela Politécnica, donde entró en sus estudios los jóvenes musulmanes que se preparan para ca

rreras especiales, visitando después el Centro de Estudios Marroquíes, el Instituto y otras aulas, interesándose vivamente por cuanto veía y haciendo numerosas preguntas que le fueron contestadas con todo género de detalles por los directores y profesores de estos dos centros de Enseñanza.

FUNCION INFANTIL EN EL CIRCO HERVAS

Por la tarde, a las cinco, se celebró la función infantil, destinada a las niñas de todos los centros escolares, públicos y privados de la plaza, cuya empresa ha puesto a disposición de la Delegación de Educación y Cultura todos sus elementos para obsequiar a las pequeñuelas, lo mismo que días pasados hizo con los niños de las escuelas.

Asistió la Excmo. Sra. de Varela acompañada de sus preciosos hijos, delegado de Educación Sr. García Figueras, Interventor territorial Sr. Carvajal y otras autoridades resultando la función un verdadero éxito y pasando las niñas un rato agradableísimo.

Un grupo de niñas musulmanas obsequió a los hijos de Su Excelencia con cajas de bombones.

LA EXCMA. SRA. DE VARELA EN LA ESCUELA DE MATRONAS MUSULMANAS

Acompañada de su señora madre, del Excmo. Sr. Delegado general de la Alta Comisaría general Martínez Simancas; del delegado de Educación y Cultura, don Tomás García Figueras y otras autoridades, la Excmo. señora doña Casilda de Ampuero, visitó la Escuela de Matronas musulmanas, instalada en el edificio de la Delegación de Educación y Cultura, conversando durante bastante rato con las alumnas, a las que hizo numerosas preguntas, recibiendo de todas ellas gratas contestaciones en cuanto a su entusiasmo y ánimo por terminar la carrera.

Las distinguidas damas fueron obsequiadas con magníficos ramos de flores, quedando satisfechas y encantadas de su visita.

REGRESO

De su visita de inspección por los territorios de la Zona oriental, regresaron los señores Ben Abud, Inspector de Enseñanza musulmana; Palencia, de la española; Valdecrana, asesor de Enseñanza marroquí, y secretario de Cultura, y Guaravino, director de Archivos y Bibliotecas de la Zona.

Todos regresaron muy satisfechos del estado de sus respectivos servicios y de las atenciones recibidas por parte de las autoridades de aquella región del Protectorado español.

EXAMENES

Para dentro de breves días, se espera la llegada de los catedráticos de la Escuela de Comercio de Cádiz, que examinarán a los alumnos que cursan estudios de esta especialidad ed

del pasado año en nuestra ciudad. Con respecto a Juanito Bienvenida, es obvio prodigarle elogios, todos conocemos perfectamente su dominio y arte en el torero, y en cuanto a Ali Gómez, dejó bien plantado su cartel en la Plaza de La Linea de la Concepción, en donde aún se habla de él.

Todos estos factores unidos a la valía de las reses de la Cova es indudable que nos darán una magnífica tarde de toros.

FESTESJOS PARA MARANA DOMINGO

Tercer día de "Regatas Internacionales".

Paseo de caballistas en el Real de la Feria.

A las seis de la tarde, extraordinaria novillada, liándose 6 magníficos ejemplares de la acreditada ganadería de D. José de la Cova, de Sevilla, por los afamados diestros Juanito Bienvenida Cervera y Ali Gómez.

A las once de la noche, en el Real de la Feria, concierto por la Banda de Música del Regimiento de Infantería Extremadura núm. 15.

Se'los de caucho en la IMPRENTA FARO

Jorge Villén

Pulmón - RAYOS X

MEDICINA GENERAL

Falange Española 42. - Consulta de 6 a 8

estas poblaciones.

Es la primera vez que llegan con tal objeto y esta medida que tanto favorece económicamente a los familiares de estos estudiantes, ha sido magníficamente comentada, poniéndose de relieve el interés de S. E. en tener a general Varela, a quien se debe esta importantísima decisión.

También se espera la llegada de los categráticos de la Universidad de Granada que examinarán en la prueba de Estado.

EN LA DELEGACION GENERAL

En la mañana de ayer y a fin de cumplimentar visitarán a S. E. el Delegado general, Sr. Martínez Simancas los señores jefes de la Policía Armada con los oficiales de esta plantilla, director del Banco de España, director del Monopolio de Tabacos, asesor jurídico musulmán de la Delegación de Asuntos Indígenas y otras personalidades.

VISITA A LA BIBLIOTECA DEL PROTECTORADO

También estuvo S. I. el obispo de Gibraltar visitando la Biblioteca del Protectorado donde fue recibido por el director de este Centro, señor Guartavino, y demás personal. En su compañía recorrió los distintos departamentos, examinando cuidadosamente todas las obras relativas a Marruecos así como los numerosos manuscritos que en la misma se conservan.

S. I. quedó muy satisfecho de la visita, felicitando efusivamente al director de este Centro.

MARCHA PARA ESPAÑA

En la mañana de ayer marchó con dirección a España el Ilmo. señor obispo de Gibraltar, que ha sido durante unos días huésped de los Excmos. señores de Varela.

Antes de emprender el viaje expresó a S. E. su profundo reconocimiento por las atenciones que había recibido durante su breve estancia en Tetuán, como asimismo la admiración que le había producido cuanto había visto, muestra elocuente de la magnífica obra que España realiza en su Zona de Protectorado.

Hasta Ceuta fue acompañado por el Padre capellán de la Alta Comisaría, don Manuel Machado y teniente coronel Riera, ayudante de S. E. el Alto Comisario.

Francia y la Unificación de Alemania occidental

(Viene de la primera).

La nota polaca, dirigida ayer al ministro de Asuntos Exteriores, Edouard, dice que el acuerdo de Londres pone en peligro la "tradicional unión de intereses" polaco-francesa.

Polonia añade que considera que las decisiones relativas al estatuto de los alemanes solamente puede adoptarse sobre la base de acuerdos entre las cuatro grandes potencias. Desde este punto de vista, las recomendaciones de la Conferencia de Londres son consideradas como contrarias a las bases de una comprensión común y duradera acerca de Alemania, por el hecho de haber dejado a un lado a la Junta de ministros de Asuntos Exteriores, como organismo central interaliado en Alemania.

Los soviets no están dispuestos a discutir la nota polaca.

Berlín, 18.—Los soviets han informado a las delegaciones occidentales del Consejo de Control que "no están dispuestos a discutir la nota polaca en la que se sugiere una reunión inmediata del Consejo de las cuatro potencias", según declaraciones hechas al correspondiente de la Agencia United Press por un portavoz inglés.

Se cree, sin embargo, que los soviets estarán conformes en discutir la nota en la próxima reunión de la Secretaría del Consejo el lunes por la mañana.

Informe de Truman sobre el programa de ayuda a Grecia y Turquía

Los 275 millones de dólares votados por el Congreso se utilizarán exclusivamente con fines militares

La situación sigue siendo de importancia primordial

Washington, 18.—En su tercer informe al Congreso sobre el programa de ayuda a Grecia y Turquía por 400 millones de dólares, correspondiente al trimestre que terminó en 31 de marzo del año actual, el presidente Truman afirma que con él se ha ejercido una influencia estabilizadora frente a la agresión comunista, directa o indirecta, en el Mediterráneo oriental.

Después de pasar revista al desarrollo de la ayuda en el citado período Truman dice que la ayuda económica a los dos países será en lo sucesivo con cargo al programa de recuperación europea, utilizándose exclusivamente con fines militares los 275 millones recientemente votados por el Congreso.

"La situación militar sigue siendo de importancia primordial. Las partidas armadas continúan molestando a la población y desahucando el esfuerzo nacional de reconstrucción; sin embargo, los recientes éxitos del Ejército nacional helenico han mejorado la moral y la formación de batallones de defensa. La continuación de la ayuda militar estadounidense, que claramente demuestra la determinación de Norteamérica de que la nación griega permanezca libre, ha elevado al moral helenico y, se da esperar, desalentará la resistencia rebelde."

Haciendo resaltar la similitud de la situación griega y de la turca, el informe señala que tanto Grecia como Turquía están situadas en el Mediterráneo

oriental, que tienen fronteras terrestres con países comunistas y que a las dos amenaza, directa o indirectamente, la agresión comunista, que es lo que ha hecho de carácter prioritario la ayuda norteamericana.

Declara que la ayuda militar a Turquía se dedica directamente

a la defensa y que la confianza en sí misma y competencia militar de ese país hace de él un factor de estabilización en aquella perturbada zona del orbe y garantiza que la ayuda técnica y material de Estados Unidos ha de tener la mejor utilización en beneficio de la paz mundial.—EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera).

Justicia.—Acuerdo del Consejo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de Ley por el que se modifica el Código penal ordinario y se castiga el encubrimiento como delito autónomo.

Educación Nacional.—Decreto por el que se declara monumento histórico-artístico el templo de Nuestra Señora de la Concepción de Orotava (Tenerife); decreto por el que se aprueba el proyecto de construcción del Museo Arqueológico de Tarragona.

Obras Públicas.—Decretos autorizando obras en diversos puertos y la adquisición mediante concurso de cinco nuevas locomotoras «Tender» de vapor ancho via normal con destino a los servicios del puerto de Gijón; decreto sobre creación de la inspección delegada del ministerio de Obras Públicas en el puerto comercial y zona franca de Cádiz.

Trabajo.—Decreto por el que se aprueban varios proyectos declarados urgentes por el Instituto Nacional de la Vivienda.—D.G. P.

Quinientos mil obreros de París en huelga simbólica

Fué decretada por C. G. T. por solidaridad con los de Clermont Ferrand

La sesión de la Asamblea hubo de suspenderse al llamar los comunistas «asesino» al ministro del Interior

París, 18.—La Asamblea suspendió brevemente su sesión esta tarde, después de que los comunistas atacaron al ministro del Interior, Jules Moch, en relación con los choques habidos en Clermont Ferrand entre los huelguistas y la Policía.

El choque en la Asamblea se produjo cuando Moch acusó a los comunistas de buscar el me-

dió de sabotear la producción francesa con objeto de agitar Francia y agregó, volviéndose a los comunistas: "En su sección ustedes desean sabotear la producción".

Al escuchar estas palabras, los comunistas se pusieron en pie y comenzaron a gritar contra el ministro del Interior. Entre los gritos pudo escucharse una voz que dijo: "Jules Moch es un asesino".

La sesión tuvo que suspenderse.—EFE.

Huelga simbólica en París, en solidaridad con los obreros de Clermont Ferrand

París, 18.—Cuando sonaron las sirenas de las fábricas a las cinco de la tarde en el llamado "cinturón rojo", de París, los obreros salieron a las calles por millares, como contestación al llamamiento de huelga general por 60 minutos. Se trata de una huelga simbólica, en señal de solidaridad con los obreros huelguistas de Clermont Ferrand.—EFE.

Quinientos mil obreros pararon durante una hora en París

París, 18.—Unos quinientos mil obreros de la industria metalúrgica, del automóvil y de las fábricas de aviones de París abandonaron el trabajo una hora, en señal de solidaridad con los obreros de Clermont Ferrand.

La huelga de una hora fue decretada por la C. G. T. dominada por los comunistas.—EFE.

275 bajas ha sufrido la Policía

París, 18.—El ministro francés del Interior, declaró en la Asamblea con referència a los disturbios de Clermont Ferrand que setenta y seis manifestantes se encuentran en el hospital.

La Policía y fuerzas de Seguridad han tenido 275 bajas, de las cuales 113 son por un líquido arrojado contra los ojos.—EFE.

Reforma monetaria en Alemania

(Viene de la primera página.)

Oeste, que son vitales para el bienestar de la ciudad. Berlín también participará en los beneficios del plan de reconstrucción europea que respalda la nueva moneda.

El comunicado no alude a la posible categoría internacional de la nueva moneda.

La ley tal como ha sido proclamada, acentúa la separación de la zona rusa, y por el momento, del resto del mundo. No se aclara cómo se va a vigilar la frontera de las zonas para evitar la exportación o importación de moneda.—EFE.

El sector británico de Berlín no será afectado por la reforma

Berlín, 18.—El gobernador militar británico en Alemania, general, sir Brian Robertson, ha informado por medio de una carta, a su colega ruso, mariscal Sokolovsky, que el sector británico de Berlín no será afectado por la reforma monetaria de las zonas occidentales.—EFE.

Los rusos anuncian una reforma monetaria en su zona

París, 18.—Noticias no confirmadas dan cuenta de que los soviets anunciarán una reforma monetaria en su zona de ocupación dentro de 48 horas. No se dispone de detalles sobre las medidas en cuestión.—EFE.

Se pagan mil marcos por un dólar norteamericano

Francia, 18.—Ante el anuncio de la reforma monetaria en la Alemania occidental, los tenedores de marcos han tratado de desprenderse de ellos a cualquier precio, llegando a pagarse mil marcos por un dólar norteamericano.

En Berlín la gente se ha "arrojado" a las mercancías y servicios de cualquier clase: los de los salones de belleza, por ejemplo, con tal de no conservar dinero alemán.—EFE.

La vida comercial paralizada mientras baja el marco vertiginosamente

Francia, 18.—Ante la limitación del anuncio sobre la reforma monetaria en la parte occidental de Alemania, los negocios y la vida comercial han quedado paralizados.

El marco carece casi de valor y baja más todavía, teniendo noticias de que en Zurich, por un centenar de marcos se ha pagado un franco suizo y veinte céntimos.

Las tiendas y las industrias han cerrado en espera de noticias. El mercado negro, que funciona en la estación de Frankfurt, ha subido enormemente el precio de los cigarrillos. Después de haberse anunciado que se preparan en los periódicos para recibir "importantes noticias", el precio de los cigarrillos saltó de doce marcos cada uno que era la cotización de ayer, miércoles, a veinte marcos.—EFE.

Satisfactoria situación en Palestina, según Bernadotte

Tel Aviv, 18.—Antes de salir en avión para su Cuartel General de Rodas, el mediador de la ONU para Palestina, conde Folke Bernadotte, declaró a los periodistas que la situación en este país es satisfactoria, salvo por lo que se refiere a incidentes de escasa importancia.—EFE.

Varias naciones pedirán a la ONU que prorrogue la tregua

Lake Success, (Nueva York), 18.—En los círculos allegados a la ONU, se declara que los Estados Unidos, Gran Bretaña y otras naciones se proponen pedir al Consejo de Seguridad que la tregua de 28 días de Palestina se extienda por un mes más.—EFE.

Ben Gurion prevee un ataque contra Israel

Tel Aviv, 18.—David Ben Gurion, jefe del Gobierno de Israel, ha manifestado en el curso de una reunión del Consejo de Estado, que la terminación de la retirada de las tropas británicas de Palestina, será la señal para un ataque por tierra, mar y aire, sobre Israel, y particularmente sobre Haifa.

"Sin duda, ha de producirse una batalla que no sólo decidirá el destino del país sino el de la nación judía"—EFE.

NUMER SUELTO 50 CENTIMOS - NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.- SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

Genera Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

4PARTADO DE CORREOS, NUMERO 181

Huelgas

EL PUERTO DE LONDRES TOTALMENTE PARALIZADO

Hay 230 buques sin poder descargar abastecimientos por valor de 15.000.000 de libras

Londres, 18.—Los obreros portuarios, han decidido, unánimemente, continuar la huelga, que tiene paralizadas más de 15 millones de libras esterlinas, valor de los cargamentos que se hallan detenidos a consecuencia de la huelga.

Se espera que el Ministerio de Trabajo intervenga ahora directamente en la disputa, que llevaba 5 días de duración y que afecta a unos quince mil obreros portuarios.—EFE.

El puerto de Londres totalmente paralizado : : :

Londres, 12.—Ha quedado paralizado totalmente el puerto de Londres, al unirse a la huelga de descargadores los pocos que no habían ido.

El Gobierno ha sido informado inmediatamente de la situación creada por el anarce de unos 230 barcos, muchos de ellos cargados con abastecimientos para la población.

Los 1.500 obreros del muelle de Tilbury han sido los que por más tiempo se han negado a ir a la huelga y lo han hecho esta tarde a primera hora.

Se calcula que están en huelga unos 15.000 hombres.

Si la huelga no se resuelve, pronto se dejarán sentir sus efectos en el racionamiento de la población.—EFE.

Una huelga de diez mil obreros paralizará los astilleros de Venecia : : :

Venecia, 18.—Diez mil obreros de la industria metalúrgica y astilleros han ido a la huelga, como protesta por la expulsión de 80 trabajadores de la industria metalúrgica de Marghera.

Esta huelga ha paralizado los astilleros de Venecia, situados en Ciutecca y Saccalisora.

Unas 500 personas han celebrado una manifestación ante el Ayuntamiento como protesta por la falta de trabajo, en la ciudad de Mestre, parando el tráfico durante varias horas. Refuerzos de la Policía enviados rápidamente, dispersaron a los manifestantes.—EFE.

También van a la huelga los carniceros de Dublín

Dublín, 18.—Los vendedores de carnes han anunciado que irán a la huelga el próximo día 26 del corriente, para protestar por los precios elevados del ganado, alegando que es imposible vender la carne con algún beneficio, a los precios actuales, controlados, y sin percibir subsidios.

De producirse la huelga se cerrarán casi todas las carnicerías de Dublín y sus suburbios, afectando a unos 500.000 consumidores.—EFE.

INDONESIA EN LA O. N. U.

China pide a Holanda que dé seguridades de que no volverá a combatir allí

Lake Success, (Nueva York), 18.—En el curso de la sesión celebrada en esta localidad por el Consejo de Seguridad de la ONU, China ha pedido a Holanda que dé seguridades a las Naciones Unidas de que no volverá a combatir en Indonesia.

La petición China fué motivada, evidentemente, por la decisión holandesa de interrumpir las negociaciones con Indonesia.

El delegado holandés, Van Kleffens, manifestó que no existían motivos para temer que se produjera una nueva guerra en la República Indonésica.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA

Teléfonos 633 y 866

OPERACIONES CONTRA LOS rebeldes griegos

Exito de un ataque aéreo en masa contra las posiciones del «general Markos»

Atenas, 18.—Un comunicado facilitado por el Estado Mayor griego, indica, por vez primera, haber conseguido el éxito en un ataque aéreo en masa contra las posiciones del «general Markos», jefe de los rebeldes griegos.

El comunicado añade que en el frente de Macedonia, donde 43 rebeldes han resultado muertos y doce se han rendido.

En el norte, las tropas griegas han sido objeto de un ataque por parte de los rebeldes, que utilizaron ametralladoras y morteros.

Se dice que el ataque fue lanzado desde la frontera yugoslava.

Se agrega que se han librado ataques en el Píoponoso, contra la región de Rishion.—EFE.

Hyderabad celebrará un plebiscito

celebrará un plebiscito

Así decidirá si desea permanecer independiente o unirse al dominio de la India

Hyderabad, 18.—El Nizán de Hyderabad, ha decidido que su pueblo decida por un plebiscito si desea permanecer independiente o unirse al Dominio de la India, según se ha anunciado en un comunicado, que dice, después de anunciar que las propuestas del Gobierno de la India para la futura situación del Estado de Hyderabad no eran aceptables, que el gobernador del Estado ha escogido el procedimiento más democrático para decidir la voluntad de sus súbditos, por medio de un plebiscito que será libre e imparcial, ofreciéndose efectuar el plebiscito bajo la inspección de una organización imparcial, tal como la ONU o el Tribunal Internacional de Justicia. Pero el comunicado agrega que la India pide que se acceda en algunos puntos, inmediatamente y sin tener en cuenta cuál pueda ser el resultado del plebiscito, lo que sería injusto.

Se ha sugerido que se llegue a un acuerdo interino de no intervención durante el tiempo en que se proceda a la votación, aunque los arreglos internos de Hyderabad no deben preocupar al Gobierno de la India—dice el comunicado— el Gobierno del Nizán ha convenido en discutir estos asuntos, pero de nuevo la India ha propuesto cambios radicales durante el período interino.

Se deduce claramente que lo que realmente desea la India es que Hyderabad acceda a todas sus peticiones, debido a la situación ventajosa de la India y no comprometerse ellos mismos ni siquiera en los principios generales.

Hyderabad ha acusado al Gobierno de la India por «adoptar una actitud de dictador y coacción» a lo largo de las negociaciones entre los dos Gobiernos.

En el comunicado se acusa a la India por haber establecido un bloque contra Hyderabad, sosteniendo que suministros de armas y municiones son retenidos, mientras se fomentan las actividades subversivas.—EFE.

Otra derrota parlamentaria de Truman

El Congreso rechaza por tercera vez en una semana el veto presidencial

Washington, 18.—El Congreso norteamericano ha rechazado el veto presidencial por tercera vez en el curso de esta semana y ha convertido en ley el proyecto que excluye de las disposiciones contra los Monopolios, los convenios entre las empresas ferroviarias individuales para fijar los precios de fletes.

La Cámara de Representantes rechazó el veto del presidente Truman, por 297 votos contra 102. El Senado lo rechazó por 63 votos contra 25.

La Cámara de Representantes nuevos reglamentos para el servicio militar selectivo, pero aplazó hasta el próximo año el comienzo de los reclutamientos. En el curso del debate sobre el servicio militar obligatorio se supo que el secretario de Estado, Marshall, había informado al Congreso, por mediación del presidente del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, Charles Eaton, que «cualquier retroceso en la política actual de los Estados Unidos, podría conducir a la guerra».

Marshall autorizó a revelar sus declaraciones, después que dos representantes que se oponían al proyecto de ley informaron a la Cámara de Representantes que el secretario de Estado había manifestado que consideraba que no existía peligro de guerra.

Los miembros del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes, indicaron también que Marshall expresó, privadamente, su opinión de que el servicio militar obligatorio debía ser parte de la política exterior de los Estados Unidos.—EFE.

De donde se abastecerá el programa de ayuda a Europa

Las tres cuartas partes de las compras se harán en EE. UU. siguiendo el Canadá Birmania y Venezuela

Washington, 18.—La administración de la rehabilitación económica informa que las tres cuartas partes aproximadamente, de todos los alimentos y productos cuyo envío ha sido autorizado hasta ahora, como parte de la realización del programa de ayuda a Europa, serán comprados en los Estados Unidos.

La segunda fuente de abastecimientos en orden de importancia será el Canadá, por el cual se adquirirán productos por valor de 60 millones de dólares; figura hasta ahora, en tercer lugar Birmania, donde se adquirirán productos por valor de algo más de siete millones de dólares, principalmente arroz, destinado a China.

Las compras autorizadas hasta ahora en otros países son como sigue: Venezuela, 3 millones de dólares; Italia, 3 millones de dólares; Siam, 1 millón; Bélgica, Luxemburgo y Suiza, millón y medio; Noruega, un millón; Polonia, un millón, y cantidades menores en otros países.—EFE.



Fontaine Brent
Mis 4 Amores
DENNIS O'KEEFE

Don DeFore - Rita Johnson - Walter Abel

Director WILLIAM A. SEITZ

HOY • CERVANTES • HOY